

## SOUTIEN A L'UKRAINE

Nous voulons ici témoigner notre solidarité avec le peuple ukrainien durement touché par une guerre infondée. Nos pensées vont aux trop nombreuses victimes de ce conflit et aux familles endeuillées.

Nous sommes à Brignais aux côtés de la France, de l'Europe et du gouvernement ukrainien dans ce moment sombre de l'Histoire. En cette période de campagne présidentielle, responsabilité et unité doivent s'imposer. Brignais doit se préparer à l'accueil matériel et humain de réfugiés ukrainiens. Leur drapeau doit flotter aux côtés des drapeaux européens et français sur tous les monuments, écoles de la ville.

Christiane CONSTANT et Lionel CATRAIN